

741. 11 mars *Le ministre en France au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Expose l'attitude de Paris suite à la réoccupation de la Rhénanie..... 957
741. Mar. 11 *Minister in France to Under-Secretary of State for External Affairs*. Discusses French attitude for reoccupation of Rhineland..... 957
742. 12 mars *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général d'Allemagne*. Lui demande une copie de la déclaration sur la conscription des citoyens allemands vivant au Canada..... 958
742. Mar. 12 *Under-Secretary of State for External Affairs to German Consul General*. Requests copy of Consul General's statement regarding conscription of German citizens in Canada by Germany..... 958
743. 12 mars *Le consul général d'Allemagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet la copie demandée mais nie avoir invité les Allemands naturalisés à s'enrôler dans les forces armées de son pays..... 958
743. Mar. 12 *German Consul General to Under-Secretary of State for External Affairs*. Encloses copy of statement and denies invitation to Germans naturalized as British subjects to enlist in German forces..... 958
744. 13 mars *Mémorandum*. Commentaires sur la déclaration du consul général d'Allemagne..... 959
744. Mar. 13 *Memorandum*. Comments on statement of German Consul General..... 959
745. 13 mars *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Décrit la réaction de Londres à la réoccupation et recommande au gouvernement de formuler son opinion.. 960
745. Mar. 13 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Describes British reaction to occupation of Rhineland and advises that Canada should state its view..... 960
746. 14 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Est d'avis que les communications importantes entre Londres et Ottawa doivent être directes, non par son entremise; dit que le gouvernement ne se sent pas lié par le Traité de Locarno..... 961
746. Mar. 14 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Expresses opinion that important communications between British and Canadian governments should be direct and not through High Commissioner; also declares that Canada has no obligations under Locarno Treaty..... 961
747. 14 mars *Le premier ministre de l'Afrique du Sud au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Lui fait part des vues qu'il a communiquées à Londres au sujet de la situation en Europe..... 962
747. Mar. 14 *South African Prime Minister to Secretary of State for External Affairs*. Conveys view of European situation as communicated to British government.. 962
748. 14 mars *Le premier ministre de l'Afrique du Sud au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Lui communique le télégramme par lequel il avisait Londres de son opposition à la guerre pour la Rhénanie..... 963
748. Mar. 14 *South African Prime Minister to Secretary of State for External Affairs*. Communicates text of telegram sent to British government expressing opposition to resorting to war over the Rhineland.... 963
749. 16 mars *Le premier ministre de Nouvelle-Zélande au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Lui communique le télégramme exhortant Londres à envisager d'autre recours que la guerre..... 965
749. Mar. 16 *New Zealand Prime Minister to Secretary of State for External Affairs*. Communicates text of telegram sent to British government which urges consideration of all alternatives to war..... 965
750. 17 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des Affaires extérieures de l'Afrique du Sud*. Dit qu'il n'a pas cru devoir avertir Londres de l'interprétation qui avait été donnée aux obligations découlant du Traité de Locarno..... 966
750. Mar. 17 *Secretary of State for External Affairs to South African Minister of External Affairs*. Replies that Canada has not felt warranted in advising British government on interpretation of obligations under Locarno..... 966